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В отечественном правоведении до сих пор нет единого мнения относительно определения места 
судебного акта или судебной практики в системе источников права. Автором представленной ста-
тьи исследуются судебная практика и судебные акты на предмет соотношения в них норм права и 
принципа справедливости. Анализ сочетания данных элементов позволяет утверждать о наличии 
судебного нормотворчества или элементов прецедентного права в России либо усомниться в этом.
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In the Russian jurisprudence there is till now no common opinion concerning defi nition of the place of judicial 
act or judiciary practice in the system of sources of law. The author of this article studies judiciary practice and 
judicial acts with respect to interrelation therein of rules of law and principle of equity. The analysis of combination 
of the said elements allows to conclude or cast a doubt on presence of judicial rule-making or elements of the 
case law in Russia.
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